



Detmold, den 16. Juli 2024

Dr. Andrea Weierich verstärkt als gruppenweite CIO die Geschäftsleitung der Ecclesia Gruppe

Detmold – Die Ecclesia Gruppe verstärkt erneut ihre Geschäftsleitung: Zum 1. September 2024 wird Dr. Andrea Weierich als gruppenweite Chief Information Officer (CIO) die Leitung der IT-Organisation der gesamten Unternehmensgruppe im In- und Ausland übernehmen. Zugleich wird sie Mitglied der Geschäftsleitung und berichtet direkt an Jochen Körner, CEO der Ecclesia Gruppe. In dieser Funktion verantwortet die 56-Jährige künftig die übergreifende Führung des bereits laufenden IT-Transformationsprogramms, die fortlaufende Optimierung und Koordination der IT-Kapazitäten sowie die Weiterentwicklung der gruppenweiten Systemlandschaft.

„Die IT wird strategisch immer bedeutsamer und ist eine Schlüsselfunktion für unseren Unternehmenserfolg“, sagt Jochen Körner, CEO der Ecclesia Gruppe. „Deshalb freuen wir uns sehr, dass wir mit Frau Dr. Andrea Weierich eine Expertin mit langjähriger Berufs- und Führungserfahrung im strategischen und operativen IT-Management gewinnen konnten, die mit ihrem tiefreichenden Know-how die Zukunft unserer IT-Landschaft gestaltet.“

Dr. Andrea Weierich hat an der Universität Erlangen-Nürnberg Betriebswirtschaftslehre mit dem Schwerpunkt Wirtschaftsinformatik studiert und mit Promotion abgeschlossen. Nach Abschluss ihres Studiums war sie unter anderem mehrere Jahre Principal und Mitglied der Geschäftsleitung beim Technologieberatungsunternehmen Booz Allen Hamilton, Corporate Director IT bei Henkel und Senior Manager für die Konsumgüterindustrie bei Accenture. Im Jahr 2012 wechselte Dr. Andrea Weierich zur Allianz, wo sie im Laufe der Jahre verschiedene Leitungspositionen bekleidete. Seit 2022 leitet sie als Senior Manager „Solutions Architecture in Global Financial Services“ ein globales Team bei Amazon Web Services und fokussiert sich dabei auf die Schlüsselthemen künstliche Intelligenz (KI) und Machine Learning (ML), Daten- & Analyseplattformen, Cloud-Migration und neue Geschäftsmodelle in der Versicherungsbranche.

Über Ecclesia

Die Ecclesia Gruppe bildet mit mehr als 2.800 Beschäftigten und einem platzierten Prämienvolumen von 3 Milliarden Euro p. a. den größten deutschen Versicherungsmakler für Unternehmen und Institutionen. Zur Gruppe gehören unter anderem führende Makler für Industrie und Gewerbe, Logistik, Kreditversicherung/Finanzierung, Gesundheitswesen, Sozialwirtschaft, Kirche sowie Assekuradeure und der Rückversicherungsmakler Ecclesia Re. Die Bandbreite der Kundenbeziehungen reicht vom börsennotierten Großkonzern über den Mittelstand bis zu Großkliniken und kirchlichen Institutionen. Das Unternehmen hat seinen Hauptsitz in Detmold und ist in Deutschland flächendeckend präsent. Darüber hinaus verfügt die Ecclesia Gruppe über eigene Unternehmen in fünf weiteren europäischen Staaten und agiert über das ECCLESIA GLOBAL NETWORK in mehr als 170 Ländern weltweit.

Bei Fragen wenden Sie sich bitte an:

Nicole Heymann
Unternehmenskommunikation Ecclesia Gruppe

Ecclesiastraße 1 - 4
32758 Detmold
+49 5231 603-8262
unternehmenskommunikation@ecclesia-gruppe.de
www.ecclesia-gruppe.de